

Amicale des patoisants de Savigny-Forel

Autor(en): **F.D.**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **L'ami du patois : trimestriel romand**

Band (Jahr): **7 (1979)**

Heft 2

PDF erstellt am: **25.04.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-239016>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

AMICALE DES PATOISANTS DE SAVIGNY-FOREL

Une page s'est tournée dans l'histoire de notre Amicale qui vient de perdre son président d'Honneur, M. Frédéric Rouge, de Forel, emporté par la maladie, en peu de temps, à l'âge de 88 ans, le 22 mai 1979.

Malgré son désir d'être incinéré dans l'intimité, une assistance nombreuse a tenu à être présente au culte d'adieu, à Montoie, où le pasteur a retracé les diverses étapes de sa vie dans la commune de Forel où, malgré son handicap, il a rempli diverses fonctions ; en particulier comme conseiller de paroisse, chantre à l'église et officier d'Etat-civil.

C'est au patoisant, surtout, que nous voulons rendre hommage, car son mérite est d'avoir contribué pour une large part au maintien du vieux langage. Membre de l'Amicale dès 1957, président de 1969 à 1978 où, sentant ses forces diminuer, il a donné sa démission, regrettée par l'ensemble des membres de l'Amicale ; c'est alors qu'il a été élevé à la dignité de "Président d'Honneur".

Il a été l'un des meilleurs animateurs de l'Amicale des patoisants de Savigny-Forel. Il était aussi membre de l'Association vaudoise des Amis du patois, titulaire de la "Médaille Kissling" et de l'insigne de "Mainteneur" patoisant, distinctions qui récompensent les écrivains patoisants et membres dévoués.

Tout ce qu'il écrivait était composé en un patois savoureux, dénotant chez lui un certain sens critique, empreint d'une moralité non dénuée d'humour. C'est dans le "Courrier de la Broye et du Jorat" que l'on a pu suivre une partie de son oeuvre, dont il serait intéressant de constituer une collection, ainsi qu'il en a été pour certains auteurs patoisants. En outre, les archives de la Radio contiennent nombre de ses récits enregistrés.

Sous sa présidence, notre Société a été de l'avant et, malgré les départs, les membres de l'Amicale étant pour la plupart des personnes d'un certain âge, le nombre des membres a été en augmentant, un certain regain d'intérêt pour le patois s'étant manifesté ces dernières années ; c'est donc une Amicale bien vivante que quitte notre cher et regretté président d'Honneur, duquel tous les amis patoisants garderont un inoubliable et reconnaissant souvenir.

Veuille sa famille trouver ici l'expression de la sincère sympathie de tous les membres de l'Amicale de Savigny-Forel, ainsi que de celle des membres de l'Association vaudoise des Amis du patois.

F.D.

